



1

練習を重ねてフライボードの
世界チャンピオンを目指します！



2

1,2.韓国 大邱でのトレーニングの様子



全日本フライボード選手権2018 U-15クラス優勝



小学生フライボーダー

水上バイクの噴射口に専用のホースを繋げ、水の噴射力を使って空中で技を練り広げる最先端のマリンスポーツ「フライボード」。

小学生の城賀本裕志君は、2018年5月に大阪で開催された「全日本フライボード選手権」U-15クラスのチャンピオンに輝いた。

裕志君がフライボードに出会ったのは小学2年生の時。公認インストラクターである父の演技を見て「自分もやってみたい!」と言つたのが始まりだ。

「練習を重ねて大技ができるようになるのが楽しいです!」
水上バイクを操る父と二人三脚で技に磨きをかけ、夏休みや冬休みは海外で強化トレーニングを積む。

「2019年は、5月開催の全日本フライボード選手権で2連覇!そして、6月開催の世界大会で優勝を目指します!」

空中でバク宙やドルフィンなど、華麗な技を決める裕志君。地道な練習を重ね、世界チャンピオンの夢へ飛び立つ。



頑張るあなたを紹介するコーナーです

城賀本 裕志

JOGAMOTO YUSHI

Age 11
福岡市立 福浜小学校5年生

